

Anies: Pemerintah Bertanggungjawab Agar Guru Kerja dengan Tenang

JAKARTA (IM) - Calon presiden nomor urut 1, Anies Baswedan berharap agar pemerintah bisa mengambil tanggungjawab agar para guru bisa mendidik dengan tenang. Anies menyampaikan hal ini pada peringatan hari guru yang jatuh pada 25 November 2023.

"Kedepan kita ingin agar pemerintah mengambil tanggung jawab yang penuh yang bisa memastikan guru-guru kita bekerja dengan tenang," ujar Anies ditemui di Balai Kartini, Jakarta Selatan, Sabtu (25/11).

Anies mengatakan, bekerja dengan tenang artinya para guru tak lagi memikirkan masalah penghidupan mereka. Mereka diberikan kejelasan terkait status dan kepastian pendapatan yang bisa menyejahterakan profesi guru.

"Sehingga mereka bisa konsentrasi mendidik anak ki-

ta dengan baik," kata Anies.

Mantan Menteri Pendidikan Kabinet Indonesia Kerja ini menyebut, guru adalah sosok yang memberikan kontribusi besar untuk setiap individu. Dia berada di posisi sebagai calon presiden pun tak terlepas dari peran guru yang pernah memberikan beragam ilmu.

"Mereka adalah orang-orang yang sangat berjasa bila kita lihat pembangunan yang ada di Indonesia ini dibalik pembangunan itu ada peran guru yang sering tak disebutkan namanya," katanya.

"Kami ingin sampaikan terima kasih kepada semua yang telah memilih menjadi guru kepada semua yang telah memilih menjadi pendidik," ungkap Anies. ●han

Cawapres Mahfud MD Merasa Prihatin Ada Guru Gaji Rp300 Ribu

PONTIANAK (IM) - Calon Wakil Presiden (cawapres) nomor urut 3, Mahfud MD, merasa prihatin karena masih ada guru ber gaji Rp300.000. Hal ini disampaikan cawapres yang kini masih menjabat Menko Polhukam saat silaturahmi dengan sejumlah tokoh Madura dan agama di Rumah Adat Madura, Jalan Selat Panjang, kecamatan Pontianak Utara, Kalimantan Barat, Sabtu (25/11).

Mahfud mengatakan, Hari Guru Nasional jadi komitmen membangun komitmen terhadap pembangunan pendidikan. Selain kualitas pendidikan yang belum merata. Kesejahteraan guru juga masih memprihatinkan. Banyak guru honorer kerja belasan tahun, gajinya masih sangat minim.

"Tidak sampai Rp300 ribu. Tetapi mereka akan tetap mengabdikan karena bangga menjadi guru. Tapi kita tidak boleh memeras tenaga orang. Kita harus berjuang," ungkap mantan Ketua Mahkamah Konstitusi (MK) ini.

Kesejahteraan guru dan pemerataan kualitas pendidikan, tegas Mahfud, menjadi salah satu program utama Capres-Cawapres Ganjar-Mahfud. Bukan hanya guru

resmi di sekolah negeri, melainkan juga kesejahteraan guru ngaji, pengasuh pondok pesantren di sekolah-sekolah informal keagamaan.

"Ustad-ustad di pesantren hingga marbot masjid. Itu tidak ada yang memikirkan. Kami akan susun programnya untuk menentunya," katanya menambahkan.

Selain itu, Mahfud menyatakan, Pemerintah sebenarnya sudah punya instrumen yakni UU Pesantren. Juga penghargaan negara lewat Hari Santri Nasional atas jasa santri dan pondok pesantren yang turut membangun negara ini dengan penuh keikhlasan.

"Pendidikan watak pesantren sampai kejuruan dan kesederhanaan ini harus terus disebarluaskan. Pemerintah sudah punya paungnya, nanti kita tinggal mengoptimalkannya," ujar Mahfud.

"Pemerataan pendidikan ini harus segera dilakukan. Selama ini pendidikan yang bagus terkonsentrasi di Pulau Jawa dan hanya di ibu kota provinsi di luar Jawa," katanya lagi. ●mei

Gibran Ditahbiskan Jadi Orang Toraja, Terima Gelar Lasok

JAKARTA (IM) - Calon wakil presiden nomor urut 2, Gibran Rakabuming Raka, ditahbiskan menjadi orang Toraja, Minggu (26/11). Prosesi penahbisan itu dilakukan di Kolam Makale, Toraja, Sulawesi Selatan.

Berdasarkan pantauan di lokasi, Gibran dan istrinya, Selvi Ananda, tampak mengenakan pakaian adat serba putih. Para tokoh adat kemudian membentangkan kain sepanjang 3 meter lebih yang ujungnya dipegang Gibran.

Kemudian, salah satu tokoh adat menyampaikan bahwa Gibran akan bergabung ke dalam salah satu tongkonan Toraja.

"Keluarga besar tongkonan Lalangan atas izin para leluhur atas izin sang pencipta ingin menjadikan Mas Gibran Rakabuming Raka menjadi tisan kehormatan, anak kehormatan, bagi tongkonan," kata tokoh adat itu.

Tokoh tersebut menaya kesediaan Gibran menjadi orang Toraja mulai hari ini. "Saya terima," jawab Gibran.

Gibran kemudian diberi nama Toraja dan gelar lasok (semacam panggilan untuk keturunan bangsawan) oleh tokoh adat.

"Bagi kami, anak-anak pewaris terakhir bahwa mas

Gibran hari ini kami menambahkan dan mengantungkan harapan dan doanya tongkonan, dan seluruh masyarakat Toraja," ujar tokoh adat tersebut.

"Penuh harapan semoga Mas Gibran bisa mengemban tugas dan tanggung jawab sebagai anak tongkonan Lalangan dan sebagai anak Toraja yang tidak pernah melupakan tanah kelahirannya," katanya.

Gibran kemudian melakukan beberapa prosesi adat lain sebelum menyalami masing-masing tokoh adat.

"Terima kasih sekali saya sudah diterima, disambut dengan baik di Tana Toraja ini. Walaupun hujan tapi warga masyarakat tetap semangat semua, terima kasih sekali," kata Gibran.

"Yang saya hormati para tokoh adat, tokoh agama, tokoh masyarakat di Tana Toraja. Ini sebuah kehormatan, saya diberikan gelar atau margi, ini luar biasa sekali. Walaupun hujan sekali lagi, warga tetap semangat semua," ujar Wali Kota Solo itu.

Ia juga berpesan kepada penduduk Toraja supaya tetap rukun dan bersaudara meski beda pilihan pada Pilpres 2024. ●han

2 Polhukam

FOTO: ANTARA



GANJAR-MAHFUD SERUKAN PEMILU DAMAI

Capres dan cawapres nomor urut tiga Ganjar Pranowo (kiri) dan Mahfud MD (kanan) berjalan bersama Ketua Partai Hanura Oesman Sapta Odang (tengah) kepada masyarakat pada acara senam dan jalan sehat Partai Hanura di Alun-Alun Kapuas, Pontianak, Kalbar, Minggu (26/11). Pada kesempatan tersebut Ganjar Pranowo menyerukan pemilu damai serta meminta masyarakat Pontianak untuk tetap menjaga kesantunan, kesopanan, dan kondusifitas selama masa Pemilu 2024.

Wapres Ma'ruf Amin Sebut Kredibilitas MK dan KPK Turun, Perlu Pembenahan

Ma'ruf Amin meminta Ketua KPK sementara, Nawawi Pomolango, bisa meningkatkan penegakan hukum agar marwah KPK yang sudah terpuruk, tidak hilang.

JAKARTA (IM) - Wakil Presiden (Wapres) Ma'ruf Amin mengesankan, menjaga

marwah Komisi Pemberantasan Korupsi (KPK) dan Mahkamah Konstitusi (MK),

merupakan pekerjaan besar yang harus dihadapi sekarang.

"Kita memang harus bagaimana membuat MK lebih bermarwah, bagaimana KPK juga lebih bermarwah, itu pekerjaan besar yang kita hadapi sekarang," ungkap Wapres dalam keterangannya di Bratislava, Slovakia, dikutip Minggu (26/11).

Ia menyebut bahwa kre-

dibilitas KPK dan MK saat ini turun sehingga perlu dilakukan pembenahan.

"Kita ini kan mengalami ada KPK, ada MK, ada sampai lembaga-lembaga penegakan hukum kita itu kemudian kredibilitasnya turun sehingga perlu dibenahi."

Belum lama ini, Ketua MK Anwar Usman dikedan sanksi pencopotan oleh Majelis Kehormatan Mahkamah Konstitusi (MKMK) pada Selasa, 7 November 2023 lalu. Anwar Usman yang merupakan paman dari calon wakil presiden (cawapres) Gibran Rakabuming Raka itu oleh MKMK dijatuhkan sanksi pelanggaran kode etik berat akibat putusan batas usia capres-cawapres. Anwar Usman kemudian digantikan oleh Ketua MK baru yakni Suharto.

Sementara itu, lembaga KPK juga tengah turun kredibilitasnya pasca Firli Bahuri dijadikan tersangka kasus dugaan pemerasan mantan Menteri Pertanian (Mentan)

Syahrul Yasin Limpo oleh Polda Metro Jaya pada 22 November 2023.

Ma'ruf Amin meminta Ketua KPK sementara, Nawawi Pomolango, yang bisa meningkatkan penegakan hukum.

"Mengeni sudah ditunjuk (Ketua KPK sementara) ya kita berharap bahwa penggantian ini supaya bekerja lebih baik lah, supaya penegakan hukumnya supaya lebih ditingkatkan lagi, supaya marwah KPK ini jangan (hilang)," ungkapnya.

Diketahui, Presiden Joko Widodo (Jokowi) telah menandatangani keputusan presiden (Keppres) mengenai pemberhentian sementara Firli Bahuri dari jabatan Ketua KPK setelah Polda Metro Jaya pada 22 November 2023 menjadikannya sebagai tersangka kasus dugaan pemerasan Syahrul Yasin Limpo. Jokowi kemudian menunjuk Nawawi Pomolango sebagai Ketua KPK sementara. ●mei

Amien Rais Berharap Firli Bahuri Dibui Seumur Hidup: Penjahat Besar

JAKARTA (IM) - Ketua Majelis Syuro Partai Ummat, Amien Rais turut berkommentar atas penetapan eks Ketua KPK Firli Bahuri sebagai tersangka pemerasan terhadap mantan Menteri Pertanian (Mentan) Syahrul Yasin Limpo (SYL). Amin Rais ingin Firli dihukum penjara seumur hidup.

"Saya bukan orang ahli hukum, tapi menurut beberapa orang ahli memang dia (Firli) bisa dijerat saya lupa undang-undang nomor sekian-sekian, dihukum seumur hidup, mudah-mudahan ya," kata Amien Rais saat ditemui di Ponpes Al-Mukmin, Sukoharjo, Minggu (26/11).

Amien meminjam istilah dari mantan penyidik KPK Novel Baswedan bahwa Firli merupakan penjahat besar. Kata Amin, Firli merupakan penjahat besar yang menguasai KPK.

"Jadi dia ini, saya pinjam istilahnya Novel Baswedan, penjahat besar. Penjahat besar menguasai KPK," kata Amin Rais.

Mantan ketua MPR itu berharap Firli dihukum seberat-beratnya sesuai hukum yang berlaku.

"Dihukum yang semestinya yang seberat-beratnya," katanya.

Langkah Nawawi Pomolango

Ketua Komisi Pemberantasan Korupsi (KPK) sementara, Nawawi Pomolango, menegaskan, langkah awal yang diambilnya adalah menggelar rapat dengan pimpinan lembaga antirasuah lainnya. Rapat untuk menentukan kerja-kerja yang diprioritaskan dalam waktu ke depan.

"Saya masih harus bertemu dan berbicara dengan rekan-rekan pimpinan lain apa kerja yang harus diprioritaskan di situasi seperti ini," kata Nawawi saat dihubungi wartawan, Minggu (26/11).

Nawawi mengatakan, pimpinan KPK bersifat kolektif kolegial. Dalam sistem tersebut suatu keputusan diambil bersama-sama, bukan perorangan.

"Kerja di lembaga ini bersifat kolektif kolegial," ujar Nawawi.

Dihungi terpisah, Wakil Ketua KPK Nurul Ghufron mengatakan, pihaknya mendukung penuh Nawawi menjadi Ketua KPK sementara. Insan KPK berharap pada Nawawi untuk mengembalikan marwah institusi dan dukungan masyarakat.

"Dan bagi kami ini saatnya kami membuka diri untuk memperbaiki semua hal baik

internal dan external," ujar Ghufron kepada wartawan.

Sebagai informasi, Presiden Joko Widodo (Jokowi) telah memberhentikan sementara Firli Bahuri dari jabatannya sebagai Ketua KPK. Jokowi kemudian menunjuk Nawawi Pomolango sebagai Ketua KPK sementara. Penunjukan Nawawi melalui Keputusan Presiden (Keppres) Nomor 116 tanggal 24 November 2023.

Firli ditetapkan tersangka pemerasan terhadap eks Menteri Pertanian Syahrul Yasin Limpo (SYL) atau menerima gratifikasi atau penerimaan hadiah/janji.

Polda Metro telah meningkatkan dugaan pemerasan terhadap SYL dari penyelidikan ke penyidikan, sejak 6 Oktober 2023. Sejauh ini, polisi telah memeriksa 91 saksi fakta termasuk Firli Baahuri sebanyak dua kali.

Pihak kepolisian juga sudah menggeledah tempat tinggal Firli, baik di Jalan Kerantegara, Kebayoran Baru, Jakarta Selatan dan Villa Galaxy, Bekasi, Jawa Barat.

Di antara barang bukti yang ditemukan polisi untuk menetapkan Firli sebagai tersangka adalah dokumen penukaran valuta asing (Valas) senilai Rp 7 miliar. ●han

Menkominfo Ingatkan Masyarakat Jangan Sebar Hoax soal Bentrokan di Bitung

JAKARTA (IM) - Menteri Komunikasi dan Informatika (Menkominfo) Budi Arie meminta masyarakat tidak menyebar hoax soal bentrokan yang terjadi antara massa pro-Palestina dengan salah satu organisasi masyarakat (ormas) di Bitung, Sulawesi Utara (Sulut).

"Jangan menyebarkan berita hoax soal kejadian di Bitung. Jika ingin mendapat informasi yang tepat hubungi Otoritas Pemerintahan daerah di sana serta seluruh Muspida-nya," kata Budi Arie dalam keterangannya, Minggu (26/11).

Menurut Budi Arie, masyarakat di sana sadar ada pihak-pihak yang menyusup. "Seluruh pihak di sana sudah sadar bahwa kejadian itu bisa disusupi oleh pihak-pihak yang tidak bertanggung jawab," katanya.

Budi Arie pun mengimbau masyarakat untuk menggunakan media digital dengan bijak sehingga tercipta kedamaian. "Kami mengimbau kepada seluruh warga bangsa agar menggunakan semua platform digital dengan bijak. Bersama mari kita wujudkan Indonesia yang damai dan bermartabat," katanya. ●mei

Sebelumnya, Pemerintah Kota Bitung juga mengimbau warga untuk tak terprovokasi. Wali Kota Bitung Maurits Mantiri meminta masyarakat menjaga kondisi agar tetap damai.

"Mari menjaga kedamaian dan keamanan, karena daerah ini terkenal dengan masyarakat yang sangat toleransi," kata Wali Kota Bitung Maurits Mantiri di Bitung, dilansir Antara, Minggu (26/11).

Maurits berharap masyarakat tidak terprovokasi bentrokan tersebut. Dia juga mengungkit soal pihak yang ingin perpecahan di Kota Bitung.

"Jangan mudah terprovokasi oleh oknum-oknum yang menginginkan perpecahan di kota ini," ucapnya.

Lebih lanjut Maurits mengatakan, jika ada hal-hal yang mencurigakan, segera laporkan kepada aparat pemerintah, TNI maupun Polri terdekat atau Hubungi Call Center 112. Dia memastikan layanan Call Center 112 akan segera merespons dengan cepat keluhan masyarakat.

"Layanan call center 112 merupakan layanan gratis, bisa diakses 24 jam," katanya. ●mei



ANIES BASWEDAN HADIRI DEKLARASI PEMILU DAMAI PSHT Capres nomor urut satu Anies Baswedan (kedua kanan) berbincang dengan pengurus Persaudaraan Setia Hati Terate (PSHT) saat menghadiri Temu Kadang dan Deklarasi Pemilu 2024 Damai PSHT di Stadion Willis, Kota Madiun, Jatim, Minggu (26/11). Kegiatan dihadiri 30.000 pesilat PSHT dari sejumlah daerah di Jatim tersebut bertujuan untuk menjaga netralitas PSHT dari semua bentuk politik praktis guna mewujudkan Pemilu 2024 berlangsung damai.

mandiri
PENAWARAN PENGALIHAN PIUTANG (CESSIE)

Bahwa dalam rangka penyelesaian kredit bermasalah, PT. Bank Mandiri (Persero) Tbk akan melakukan penjualan atau pengalihan piutang (Cessie) terhadap list debitur sebagai berikut :

No	Nama	Alamat	Jumlah Kewajiban Per Tgl 22/11/2023	Agunan Kredit
1	Cv. Gading Lestari	Jl. Keamanan No. 86 Jakarta Barat	Rp. 316.456.908,00	Desa Karang Indah, Kec. Cibiruasah, Kab. Bekasi, Jawa Barat. Desa Pangajene, Kec. Rajeg, Kab. Tanggung, Jawa Barat. Desa Pantial Sederhana, Kec. Muara Gempong, Kab. Bekasi, Jawa Barat.

Apabila ada yang berminat dalam pengalihan kredit debitur di atas dapat menyampaikan penawaran secara tertulis ke alamat dibawah ini paling lambat tanggal 30 November 2023, jam 12.00 WIB.

PT. Bank Mandiri (Persero) Tbk.
Collection & Recovery Group
Collection & Recovery Center Jakarta
Wisma Mandiri II Lt.17
Jl. Kebon Sirih No.83, Jakarta 10340
Telp. 30023002 Ext. 724393.
Demikian untuk di ketahui semua pihak.

Jakarta, 27 November 2023
PT. Bank Mandiri (Persero) Tbk.
Collection & Recovery Center Jakarta

mandiri
PENAWARAN PENGALIHAN PIUTANG (Cessie / Subrogasi)

Bahwa dalam rangka penyelesaian kredit bermasalah, PT. Bank Mandiri (Persero) Tbk akan melakukan penjualan atau pengalihan piutang (Cessie / Subrogasi) terhadap debitur sebagai berikut :

Nama	Alamat	Jumlah tagihan Per 27 November 2023	Agunan Kredit
PT. Nirmla Tidar Semarang	Jalan Raya Kalmalang Pasir Kono No.61 Klat. Pasirani, Kec. Cikarang Selatan Kab. Bekasi, Jawa Barat.	Rp. 2.000.000.000,00	SHM No. 4226 LT : 2.700 m ² SHGB No. 3638 LT : 2.640 m ² SHM No. 09461 LT : 1.226 m ² SHM No. 4237 LT : 793 m ² yang kepemilikannya terdapat atas nama Nelson Siagian yang seluruhnya terikat di Jalan Inspekti Kalmalang No. 61 RT. 006 RW. 002 Desa Pasirani, Kec. Cikarang Selatan, Kab. Bekasi, Provinsi Jawa Barat

Apabila ada yang berminat dalam pengalihan kredit debitur di atas dapat menyampaikan penawaran secara tertulis ke alamat dibawah ini paling lambat tanggal 29 November 2023, jam 15.00 WIB.

PT. Bank Mandiri (Persero) Tbk.
Collection & Recovery Center Jakarta
Wisma Mandiri II Lt.17
Jl. Kebon Sirih No. 83, Jakarta 10340.
Demikian untuk di ketahui semua pihak.

Jakarta, 27 November 2023
PT. Bank Mandiri (Persero) Tbk.
Collection & Recovery Center Jakarta